



## Fotonoticia

# Movistar entrega su 'cheque solidario' a la Federación Española de Enfermedades Raras

- La recaudación obtenida de 44.690 euros será destinada a ayudar a todas las personas que padecen enfermedades raras.
- Se cumple el objetivo de la sexta edición de esta iniciativa de baloncesto solidario que, desde 2020, dedica una jornada para recaudar fondos para aquellos que más lo necesitan.

**Madrid, 16 de enero de 2025-** Movistar, socio patrocinador y televisivo de la acb, ha recaudado gracias a su iniciativa 'Partidos Solidarios Movistar' un total de 44.690 euros que irán destinados a FEDER (Federación Española de Enfermedades Raras).

En el acto de entrega del 'cheque solidario' de esta edición, que ha tenido lugar en Distrito Telefónica, han participado Ander Pérez Fernández-Sayar, responsable de Patrocinios de Movistar; Ángel García-Bravo López-Tofiño, miembro de la junta directiva de FEDER; Vanesa Pizarro Ortiz, responsable de Proyectos de FEDER; Ricardo de Diego, director de Marca de la acb (Asociación Clubes Baloncesto); José Asensio, director general de Movistar Estudiantes, y Carlos García Acevedo, CCO de OverActive Media / Movistar KOI.

Ander Pérez Fernández-Sayar, responsable de Patrocinios Movistar, ha destacado: "Esta jornada es muy especial para la compañía. Con cada nueva edición de 'Partidos Solidarios Movistar' y gracias a la participación de los clubes y aficionados, este año hemos conseguido una recaudación aún mayor que servirá para ayudar a un colectivo de personas vulnerable y que requiere de una especial atención por parte de todos. Para Movistar, esta acción, que ya cuenta con seis ediciones, supone otra forma de conectar a las personas, promover el deporte y aportar a la sociedad".

### Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa

email: [prensatelefonica@telefonica.com](mailto:prensatelefonica@telefonica.com)

<https://www.telefonica.es/es/sala-comunicacion/>

Por su parte, Ángel García-Bravo López-Tofiño, miembro de la junta directiva de FEDER, ha querido resaltar la importancia de esta iniciativa y el impacto en el colectivo de personas con enfermedades poco frecuentes indicando: “Para nosotros ha sido muy ilusionante poder ser la causa de este año de los ‘Partidos Solidarios Movistar’, no solo porque todo lo logrado nos permitirá seguir desarrollando nuestros proyectos en favor de los pacientes y sus familias, sino por la gran oportunidad que nos han brindado para dar visibilidad a nuestro colectivo y a la realidad de las más de 3 millones de personas que en nuestro país conviven con una enfermedad poco frecuente o están en búsqueda de diagnóstico”.

La iniciativa solidaria ha logrado un récord de recaudación gracias a la colaboración de los 18 equipos de la Liga Endesa (en la que Movistar destaca como patrocinador), junto con los equipos femeninos de los clubes patrocinados por Movistar (Unicaja Baloncesto, Valencia Basket y Movistar Estudiantes), así como el equipo masculino de Movistar Estudiantes y el equipo de eSports Movistar KOI.

La jornada más solidaria del baloncesto nacional tuvo lugar los pasados días 21 y 22 de diciembre, y todos los puntos que se consiguieron en las respectivas competiciones se han convertido en euros a favor de FEDER, que representa a los 3 millones de personas que conviven con enfermedades raras y a sus familias en España.

### **Telefónica, S.A.**

Dirección de Comunicación Corporativa

email: [prensatelefonica@telefonica.com](mailto:prensatelefonica@telefonica.com)

<https://www.telefonica.es/es/sala-comunicacion/>